

Augmentation du bénéfice de Sony

Soumis par robocop
28-04-2005

Sony affiche une hausse de 15% de son bénéfice d'exploitation annuel, les résultats de ses divisions cinéma et finance ayant compensé les pertes de sa division électronique. Pour l'ensemble de l'exercice 2005-2006, le groupe anticipe une croissance de 40% de son résultat d'exploitation, à 160 milliards de yens. Quant à son chiffre d'affaires, il table sur une progression de 4%, à 7.450 milliards de yens.

Les résultats de Sony ont été soutenus par les fortes ventes du DVD "Spiderman 2" et par un retour à la rentabilité de sa division musique. Sa division financière a également légèrement amélioré son opérationnel grâce à une croissance des revenus tirés des primes d'assurance et une amélioration de la profitabilité de Sony Bank.

En revanche, la baisse des prix des produits a pesé sur les marges de la division électronique, la principale activité de Sony, sa structure de production étant moins efficace que celles de ses concurrents Sharp et Matsushita Electric Industrial. En effet, ces derniers peuvent mieux contrôler leurs coûts car ils produisent eux-mêmes une plus large proportion de leurs composants. Sony peine maintenant à rétablir sa position sur le marché des appareils audio portables, après en avoir été mis sur la touche par le succès du lecteur numérique de musique iPod d'Apple. La division électronique, qui réalise les deux tiers environ du chiffre d'affaires du groupe, a accusé sur l'exercice une perte d'exploitation de 34,3 milliards de yens, du fait de la baisse des prix des enregistreurs de DVD, des téléviseurs et des caméscopes.

Sony en est maintenant à la troisième année d'un plan triennal de restructuration visant à réduire ses coûts fixes de 330 milliards de yens et il procède en outre à de gros investissements dans les puces et d'autres composants essentiels, ce qui devrait lui permettre de mieux contrôler ses coûts et apporter de la valeur ajoutée à ses produits. Avant la publication des résultats, l'action Sony a clôturé en hausse de 2,31%, à 3.990 yens, à la Bourse de Tokyo.

En résumé rien de bien nouveau puisque les bénéfices de Nintendo avoisinent les 17%!!

Nouvelle du site Reuters